

## ニュースレターの発行にあたり

皆さんこんにちは！茨城むらまちネット事務局です。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続き、日常の様々な場面で、これまでの生活様式とは異なる対応が求められています。

人の自由な往来が難しい中、会員の皆様におかれましても、体験受入れやイベントの中止など、さまざまな影響が出ていることと思います。

茨城むらまちネットでも、例年6月に開催している総会や現地研修会を実施できず、会員相互の交流の機会を作ることが難しくなっています。おそらく、皆様も「ほかの会員さんは元気であるかな？」などとお思いのことと思います。

そこで、コロナ禍でもできることとして、会員さんの近況報告など、ちよとした情報共有の場を作れたら、という思いから、このたび、ニュースレターを発行する運びとなりました。皆さんからお寄せいただいた情報を、随時ご紹介していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします！



### 第1回でご紹介する会員さんは...

#### 平本英一さん(茨城町)です！

茨城町で水稻苗やジャガイモを栽培している平本さん。コロナ対策を万全にし、農作業に励んでいます。水稻苗作業は例年通りとのことですが、ジャガイモは長雨と猛暑の影響で苦戦しているそうです。



写真は、昨年コスプレのグループと行った田植えの様子です。楽しそうですね！今年にはコロナのため、こうしたイベントは中止に。「今までの作業を丁寧に、と。そういう機会にしたいです」と平本さん。また「農業に対する他の業種からの興味が高まっている」とも感じるそうです。コロナを契機に、農業・農村のとらえ方も変わってきそうですね。



### 事務局から



今年4月から事務局に加わりました、木村 剛基です。茨城むらまちネットの活動では、より良い情報共有の場を提供し、茨城県の農山漁村地域の活性化を図っていきけるように、精進していきたいと思っております。皆様、どうぞよろしくお願いいたします！

### 編集・発行

茨城むらまちネット事務局  
(茨城県農村計画課)

TEL:029-301-4264

Email: nokan4@pref.ibaraki.lg.jp

